

Une alliance pour le mariage

Verset clé : « *Bénie sois-tu de l'Éternel, ma fille ! Tu as montré plus de bonté à la fin qu'au commencement, en ce que tu n'es pas allée après les jeunes hommes, pauvres ou riches. »*

Ruth 3 : 10

Texte choisi : Ruth 3 : 1 -à 18.

Notre verset clé rapporte les compliments de Boaz à la jeune Ruth pour son comportement vertueux. En effet, elle avait suivi le conseil de sa

belle-mère et était allée voir Boaz, car Naomi lui avait expliqué que ce parent proche pouvait exercer le droit de rachat de la succession d'Élimélec et de son fils Machlon. Boaz pouvait donc prendre pour épouse Ruth devenue veuve, et ainsi à la fois racheter la propriété d'Elimelec et engendrer des enfants à la postérité de Machlon ; Naomi était motivée par cette possibilité qui lui donnait de l'espoir.

Lisons ce que Naomi dit à Ruth dans les versets 1 à 4 du chapitre 3 : « *Ma fille, je voudrais assurer ton repos, afin que tu fusses heureuse. Et maintenant Boaz, avec les servantes duquel tu as été, n'est-il pas notre parent ? Voici, il doit vanner cette nuit les orges qui sont dans l'aire. Lave-toi et oins-toi, puis remets tes habits, et descends à l'aire. Tu ne te feras pas connaître à lui, jusqu'à ce qu'il ait achevé de manger et de boire. Et quand il ira se coucher, observe le lieu où il se couche. Ensuite va, découvre ses pieds, et couche-toi. Il te dira lui-même ce que tu as à faire.* »

Ruth alla glaner dans les champs d'orge de Boaz non seulement pour aider Noémi mais aussi pour ses propres besoins ; Boaz remarqua sa présence ; la beauté intérieure de Ruth le séduisit, même s'il est probable qu'il fut aussi attiré par son physique. Il lui manifesta une faveur spéciale et la rassura en lui offrant sa protection. Pour elle qui était une étrangère dans un pays étranger, cela fut un grand réconfort ; pourtant, elle fut surprise comme mentionné en Ruth 2 : 10 à 12 : « ... elle

tomba sur sa face, et se prosterna contre terre, et lui dit : Comment ai-je trouvé grâce à tes yeux, pour que tu t'intéresses à moi, à moi qui suis une étrangère ? Boaz lui répondit : On m'a rapporté tout ce que tu as fait pour ta belle-mère depuis la mort de ton mari, et comment tu as quitté ton père et ta mère et le pays de ta naissance, pour aller vers un peuple que tu ne connaissais point auparavant. Que l'Éternel te rende ce que tu as fait, et que ta récompense soit entière de la part de l'Éternel, le Dieu d'Israël, sous les ailes duquel tu es venue te réfugier!»

Dieu annula les conséquences du désastre de la mort d'Elimélec, Machlon et Chilion : Par Sa providence, il fit venir Ruth de Moab en Israël afin qu'elle y rencontre Boaz et l'épouse. La généalogie de Matthieu dans son Évangile au chapitre 1 révèle clairement ce qu'avait été le dessein de Dieu, car nous voyons aux versets 5 et 6 que Ruth fait partie intégrante de la généalogie de notre Seigneur Jésus-Christ : « *Salmon engendra Boaz de Rahab ; Boaz engendra Obed de Ruth ; Obed engendra Isai ; Isai engendra ... Le roi David ...* » dont Jésus fut le descendant.

Boaz aima Ruth pour sa bonté envers Naomi mais aussi parce qu'elle avait adopté le Dieu d'Israël comme son Dieu et qu'elle s'était dévouée à Lui. Soyons comme Ruth ; imitons-la en restant fidèles à nos valeurs ; soyons bons envers les autres et aimons notre Père céleste. En agissant ainsi, nous avons la possibilité de prouver notre fidélité et nous sommes bénis en tant qu'Épouse de l'Agneau ; en effet c'est

avec lui que nous avons pris l'engagement du mariage : « ... *je suis jaloux de vous d'une jalousie de Dieu, parce que je vous ai fiancés à un seul époux, pour vous présenter à Christ comme une vierge pure.* » (2 Corinthiens 11 : 2) 